Activités marquantes de RENDEZ-VOUS 87



M. Lee A. Iacocca, président de Chrysler Corporation.



Maître Delage, le prince des gastronomes.

Des ambassadeurs prestigieux

Diverses personnalités ont accepté d'apporter leur soutien et leur collaboration à RENDEZ-VOUS 87. Possédant déjà une grande notoriété dans des domaines variés tant au Canada qu'à l'étranger, ils agiront comme ambassadeurs extraordinaires de RENDEZ-VOUS 87 et appuieront les efforts de la corporation.

L'un deux est M. Kenneth Taylor. ancien ambassadeur du Canada en Iran, ancien consul général du Canada à New York et maintenant vice-président aux relations gouvernementales chez Nabisco. M. Taylor est devenu célèbre au Canada et aux États-Unis après avoir permis l'évacuation d'Iran de six membres du personnel de l'ambassade américaine. Un autre de ces ambassadeurs extraordinaires est M. Guy Lafleur, ex-vedette de la LNH et une idole pour la jeunesse du Québec. Enfin. M. Rick Hansen, choisi personnalité de l'année 1986 par les médias canadiens, prêtera également son concours à RENDEZ-VOUS 87. Ce jeune paraplégique de la Colombie-Britannique a déjà parcouru 33 pays en chaise roulante afin d'amasser des fonds pour la recherche sur la moelle épinière et pour sensibiliser le grand

public aux innombrables possibilités des personnes handicapées. Il soulève l'admiration de tous partout sur son passage.

Un spectacle de mode internationale

Les grands noms de la mode du Canada, des États-Unis et d'Europe seront à Québec dans le cadre du spectacle de mode internationale de RENDEZ-VOUS 87.

M. Dick Walsh, un Canadien dont les conceptions visuelles ont révolutionné le monde des présentations de mode, réalisera ce spectacle axé sur la mode printemps/été. Il en assurera la chorégraphie ainsi que la mise en scène.

La présentation à grand déploiement sera divisée en trois tableaux : d'abord les jeunes créateurs proposant une mode jeune et dynamique allant du néo-classicisme à l'avantgardisme, ensuite les créateurs canadiens et enfin la mode internationale.

Le rendez-vous des grands chefs

À Québec, déjà réputée pour sa gastronomie, 1 500 convives vivront une aventure gastronomique inédite sous le haut patronage de Gérard Delage, le prince des gastronomes, et sous la supervision du chef exécutif de l'hôtel Hilton de Québec, M. Jean Soulard, lors du Dîner gastronomique de RENDEZ-VOUS 87. Des équipes culinaires composées de chefs de renom provenant du Canada, des États-Unis et de l'Union soviétique prépareront un menu de huit services, accompagnés de vins choisis.

Simultanément, les derniers préparatifs seront projetés sur écran géant et commentés au fur et à mesure de leur déroulement par le chef qui les a apprêtés ou par M. Gérard Delage.

Il va sans dire qu'un tel déploiement, auquel s'ajoutera toute la couleur apportée par les différentes associations culinaires et vinicoles — qui se produiront en costume de confrérie ou de compagnonnage — rehaussera d'un éclat sans précédent ce dîner digne des plus grands moments de la gastronomie internationale.